

COMENTEMOS...

La capacidad de nuestra Marina de Guerra y el pacifismo de España

Las maniobras navales que tan brillantemente acaba de realizar nuestra Escuadra, no ha sido un gesto bélico y de peligrosas tendencias antipacifistas por parte de España. Antes y después de esos simulacros de combates en aguas mediterráneas, en los que muy de manifesto han quedado la capacidad de los marinos y el poder de los buques que en ellos intervinieron, España continúa siendo la Nación que puede enorgullecerse de dar al Mundo ejemplos sinceros de su amor a la Paz, de estar lealmente al lado de todas las ideologías y de todas las realidades pacifistas en que los pueblos necesitan cimentar sus respectivos engrandecimientos.

Durante los años infortunados de la Gran Guerra, la postura de neutralidad que adoptó España, sin inclinaciones parciales hacia ninguna de las naciones de los dos bandos beligerantes, señalaba bien claramente el arraigo que tienen en nuestra Patria las ideas pacifistas. Ni por anquilosamiento de nuestras energías vitales, ni por egoísmos de comodidad o por flaquezas de la cobardía, ni porque hubiésemos bruscamente pasado de *quijotes a sancho*, España quedóse situada al margen del amplio campo de la sangrienta contienda universal, como el símbolo de la Madre dolorida que tiende los brazos suplicante a sus hijos en fratricida guerra para que la Paz bendita vuelva a reinar entre ellos. Y ese anhelo pacifista de nuestra Nación tuvo en los Gobiernos de entonces las más leales comprensiones y colaboraciones. Y, sobre todo, encarnó gallardamente, con el fervor y las apasionadas convicciones que pone en cuantas empresas nacionales tienen un marcadisimo contenido patriótico, en don Alfonso XIII, el Monarca que ha sabido adelantarse en los carifios y en las simpatías del corazón hispano y hacerse, también, querer y admirar a través de todas las latitudes mundiales.

Si España supo y pudo mantenerse en paz durante la guerra se debían, en aquellos cuatro años que parecían no tener fin, numerosas naciones europeas y el coloso de la América del Norte, las modernas fuerzas navales de nuestra Patria, sin infundir recelos internacionales de ninguna clase, se acaban de entregar a prácticas que han puesto de relieve el hecho de que la Armada hispana es un valor de verdadera eficacia para cualquier contingencia de defensa nacional en que fuese preciso utilizarla. Ni aún en estos tiempos, en que cada vez prenden más en el Mundo las predicas contra los excesivos armamentos navales y en una próxima Conferencia Naval van a estudiarse detenidamente este asunto los Gobiernos de los Estados Unidos, Inglaterra, Francia, Italia y Japón, han podido parecer como algo *atendencioso*, dentro de las actuales corrientes pacifistas, las recientes manio-

bras de nuestra Marina militar. Las proezas de nuestros buques de guerra, en esas maniobras del Mediterráneo, no miraban ni se enfalaban beliosamente hacia las aguas de ninguna nacionalidad, ni los cañones de nuestros buques de guerra hacían resonar agresivamente su metralla en dirección imaginativa de los otros territorios mundiales. Aunque parezca una paradoja el consignarlo, es lo cierto que las maniobras de los buques de nuestra Escuadra no han sido una *preparación* para la guerra, sino un *adestramiento* técnico por el que España pueda conocer la eficacia de sus elementos defensivos en los mares y si sus sacrificios para ir dando cada día más desarrollo a nuestras fuerzas navales están bien empleados y responden a la misión que a estas suya conciéranse en cualquier momento.

La prueba ha sido realmente favorable para nuestra Marina militar. Desde el Alto Mando, hasta los jefes y oficiales, pasando por la anónima marinería, todo el personal de nuestra Escuadra ha demostrado estar dotado de la competencia, bizarría, disciplina y alto espíritu que son inherentes a las fuerzas navales de más prestigio. Y a la par de la cultura y de las virtudes militares y patrióticas de los marinos españoles, quedó en dichas maniobras bien expuesto el poderío de nuestros buques de guerra, por su número—dentro, claro está, de la modestia que nuestra Nación puede hacer todas sus cosas—, por su moderna construcción y por sus completos elementos de combate: Guardacostas, remolcadores, portaaviones, cañoneros, transportes, buque de salvamento de submarinos, torpederos, submarinos de diversos tipos, destructores, cruceros, acorazados, aviones, y otros buques auxiliares, tomaron parte en las expresadas maniobras, que si tuvieron un desarrollo notable y se ajustaron al plan estratégico previamente señalado, culminaron en la grandiosa revista naval que en aguas de Valencia pasó S. M. el Rey y el Gobierno, a bordo de la *motonave Infante Cristina*, el día 15 del actual mes. Desfiló brillantísimo, admirable espectáculo naval como no se había nunca celebrado otro parecido en España, a juicio de los más destacados cronistas de la Prensa madrileña que de tal revista fueron espectadores.

Los marinos de Santiago de Cuba y de Cavite tuvieron la desgracia de ver que su heroísmo sin igual y su españolismo immaculado lo envolvió nuestra Patria—con injusticia notoria, aunque explicable en aquellos momentos de desorientación y de hecatombe nacional—en la hostilidad y en la responsabilidad que fue acogido, en los diversos sectores espirituales de España, todo aquel derrumbamiento de nuestro poderío colonial y todas las vergüenzas y humillaciones del Tratado de París. Desde el excelso Cervera, modelo

de marino y de español, hasta el último tripulante de aquellas endebles escuadras nuestras que impunemente pudieron ser destruidas por los modernísimos y potentes acorazados de Norteamérica, todo ese heroísmo sublime de los marinos españoles quedó durante mucho tiempo envuelto en injusto ambiente nacional de desgracia, de fracaso y de indiferencia. Como si ellos, en un máximo alarde de disciplina no hubiesen ofrecido a España, con abnegación y valentía que ha immortalizado a la patria, el sacrificio, lo único que en aquella ocasión podían darle, pagando así las culpas ajenas que en tan doloroso trance les situaba: sus vidas!

El transcurso de los años, que pone serenidad en los infortunios y que acaba con todos los arrebatos y los crímenes de la pasión, ha traído para España una revisión universal favorable a la causa de nuestra Patria frente a la ambición y a la perfidia de los que por aquel entonces lanzaron al gigante yanqui contra el indefenso pueblo hispano. Y de los propios Estados Unidos, nuestros enemigos de ayer ha salido ya todo un leal reconocimiento del heroísmo español y, sobre todo, del heroísmo de los marinos de Cavite y de Santiago de Cuba.

De entonces acá, también, los gobernantes de España, estimulados por el ejemplo que les dió el inolvidable estadista don Antonio Maura, han venido prestando una atención muy entusiasta al desarrollo de nuestra Marina de guerra, en buques y en eficacia de sus elementos materiales y de dirección capacitada. Distinguiéndose la Dicitadura del marqués de Estella por su interés en el aumento y en la virtualidad de la potencia militar de España en los mares, como también en el desarrollo de la Marina mercante, pudo llegarse en nuestra Patria a estas horas de ahora con una Escuadra de tan brillante conjunto como la que lucidamente ha estado en simulacro combatiendo entre el *bandito blanco* y el *bandito negro*.

Hoy España se siente asistida de una fuerza naval importante, que a su mayor perfeccionamiento tiende cada día. Hoy España ha podido experimentar la satisfacción de ver que están en *buenas manos* las fuerzas navales que su modestia económica ha ido formando con verdaderos sacrificios, pues si los buques son de modernísima construcción y con todos los adelantos de esa clase de naves de guerra, sus marinos son capacitados en alto grado y bizarros y disciplinados en todo instante. Siendo España la Nación que a ninguna otra cede en lealtad y arraigos nacionales para la ideología pacifista, tiene perfecto derecho a no poner en inconscientes abandonos y olvidos nada que de cerca o de lejos pueda relacionarse con el imperativo mandato de la defensa nacional.

PERALES.

Los Productos Fotográficos "Kodak"

establecen el tipo-patrón en todo el mundo

"Velox" Película "Kodak"

El primitivo papel de imprimir a la luz de gas. La primitiva película en carrete.

Cada hoja lleva el nombre "Velox" en el reverso. Cada lote es probado a fondo en la Fábrica "Kodak." Cada carrete se dispone expresamente para los países tropicales, en un estuche de plomo hermético.

Se hace de tres graduaciones convenientes para negativos de diferente densidad. Pidán la Película "Kodak," la película de confianza envasada en el cartón amarillo.

Pueden confiar en los Productos "Kodak"

La buena reputación, la experiencia y los laboratorios fotográficos mejores del mundo los garantizan. Millones de consumidores atestiguan su calidad.

Kodak Limited, Kingsway, Londres, W.C.2

A. ESPINOSA (Mayorista), Las Palmas y Tenerife o de su revendedor en localidad.



En la vecina isla

Acción punible de un conductor de automoviles

Una joven se arroja de un vehiculo en marcha, resultando con heridas

El lunes último, a eso de las nueve de la noche, el guardia municipal José Santana Cruz, de servicio en Las Palmas en el paseo de Bravo Murillo, y otras personas que se encontraban por aquellas inmediaciones, se percataron de que de un automóvil que subía a una velocidad descomunal...

PAGINAS DE HUMOR

El valor de la oratoria

García Sánchez que es, sin duda, uno de los mejores y más exquisitos conferenciantes que he oído en mi vida y tan maravilloso descriptor que ha llegado a darme, una vez que seguí atento el complicado relato de una sublime receta para hacer un arroz a la valenciana, la impresión de que tenía el plato delante y que sólo me faltaba el tenedor para comenzar a devorar, ante cinco mil espectadores que llenaban el teatro, aquel manjar de dioses mediterráneos, acaba de exaltar el valor de la oratoria en un bellísimo artículo.

Desperdicios. Generosos donativos

Dispensario Antituberculoso Primo de Rivera

Se han recibido en este Dispensario seis y sesenta ejemplares de especialidades, respectivamente, de las casas Establisements Armand Gahen y Laboratorios Arrans donados por sus representantes señores Pallero y don Graciliano Hernández Pérez, con destino a los enfermos que acuden a las consultas de dicho Dispensario.

De la vida canaria

CRUZ SANTA

En honor de la Patrona del pueblo

Programa de los festejos en honor de la Patrona de este pueblo se celebrarán los días que a continuación se expresan:

Día 27

Por la mañana, a las diez y media. Misa solemne, con acompañamiento de orquesta.

Acto seguido, sermón por el Magistrado de la Catedral de La Laguna, don Heracleo Sánchez.

Por la tarde, a los dos, llegada de la Banda municipal de la Orotava.

A las cuatro, concierto por la expresada Banda en la plaza de la Iglesia.

A las cinco y media, salida procesionalmente la Imagen de la Virgen de las Mercedes, que recorrerá las principales calles de la población, y se dirigirá al limite de la jurisdicción con el vecino pueblo de La Perdoma, donde será recibida por enorme gentío y se quemarán vistosos fuegos artificiales.

A las ocho de la noche, paseo con música en la plaza de la ermita, que lucirá una espléndida iluminación, quemándose vistosos fuegos artificiales.

Día 28

Por la mañana, a las diez y media, Misa y sermón en la ermita donde se venera la Imagen.

A las dos de la tarde, paseo en la plaza.

A las nueve de la noche, se celebrará en los salones del Circulo de Instrucción y Recreo, de este pueblo, un magnífico baile, que promete verse muy animado.—El Corresponsal.

Comisión que regresa

¿Se puede saber su gestión?

En su número del día 18 del actual mes nuestro colega *Diario de Las Palmas* publica las siguientes líneas, con estos mismos títulos:

“De la Península han regresado a esta capital los señores don Santiago Álvarez, director general del Banco Hispano Americano de esta plaza; don Bruno Naranjo, importante cosechero y exportador de frutos; y el teniente alcalde de este excelente Ayuntamiento, el letrado y estimado amigo nuestro don Manuel Hernández González, que como recordarán nuestros lectores se trasladaron a Madrid llevando la representación de la Cámara Oficial de Industria, Comercio y Navegación de esta capital y de otras entidades mercantiles e industriales, con objeto de resolver en varios centros ministeriales asuntos de extraordinaria importancia y trascendencia para la isla, tales como el de la rebaja de la tarifa de la contribución industrial, y otras más relacionadas con nuestro puerto de La Luz.

Como muchos de los asuntos encomendados y especialmente el de la rebaja de la tarifa de la Contribución Industrial y de Comercio, son de interés general y afecta a gran parte de otras entidades, deberíase a conocer el resultado de esas gestiones, por si fuera necesario que el país, por medio de las corporaciones, entidades y la Prensa preste su valiosa cooperación a la rápida solución, ya que al salir dicha Comisión hubimos de anotar la carencia de todo ambiente público.

“Es acaso que la Cámara de Comercio se basta y se sobra para llevar sobre si y en silencio asuntos tan vitales para esta isla?”

De la isla de la Palma

La Fiesta de la Raza en la villa de Breña Alta

El 12 de Octubre se celebró en esta villa la Fiesta de la Raza, con un acto magnífico.

El salón-teatro de Las Ledas, donde tuvo lugar la fiesta, se hallaba ocupado por numerosa y selecta concurrencia.

Las señoritas Emelia Álvarez Pérez, designada por el Ayuntamiento de Breña Alta; Margarita Galván Hernández, por el de Breña Baja; y Clara Pérez Fernández, por el de Mazo, ostentaban la representación de España, América y La Palma, ocupando elegante trono y ataviadas con primorosos trajes, que hacían resaltar su belleza.

Dió principio el acto haciendo la presentación del culto sacerdote don Sebastián Padrón Acosta, que pronunciaba el discurso de entrada, el inteligente maestro nacional y veterano periodista don José Delgado Maresca, que en breve y oportunas palabras ponderó la figura del presentador, que comienza a encausarse ahora.

Al presentarse en escena el señor Padrón Acosta, fué saludado con una salva de aplausos.

Con facilidad de palabras y gran elocuencia hizo un verdadero canto a Castilla y a América, manifestando que Canarias es, también, su hija predilecta, dedicando frases magníficas a la mujer española, haciendo pasar ante los ojos de los concurrentes las grandes figuras femeninas que han honrado a la Patria. A la terminación fué felicitado.

Después, el niño Gregorio Fernández Bravo pronunció un discurso, con gran naturalidad; las señoritas Dolores Fernández Álvarez y Rosario Hernández Sánchez ejecutaron un diálogo titulado *España y América*, original del señor Delgado Maresca, que fué de sumo agrado, por la perfección en el desempeño, y las señoritas Carmita Fernández Bravo, Eleanora Galván Hernández e Irene Fernández de la Cruz, recitaron bellas poesías dedicadas

a La Palma, al descubrimiento de América y a la Nación más grande, que le valieron magníficos aplausos.

Al final, la Mantenedora de la fiesta, señorita Josefina Triguerras González, culta maestra, pronunció un soberbio discurso, haciendo un relato de la vida de Colón, que fué una verdadera filigrana, embellecido con imágenes vehementes y floridas, estando durante media hora el público pendiente de sus labios. Fué una oración digna de ser aplaudida.

Posee la señorita Triguerras grandísimas dotes para la tribuna; elocuencia buen léxico y verbosidad amena y dulce. Una salva de aplausos le remió su obra.

El quinto que dirige el inteligente músico don Gumersindo Galván de las Casas, amenizó la fiesta.

Grato recuerdo guardarán todos los asistentes a este acto, por la magnificencia de la misma.

Felicitamos a todos los que tomaron parte, y particularmente, al señor Delgado Maresca, organizador de la misma.

Manuel FERNANDEZ.

Breña Alta, 15 de Octubre de 1929.

Tenedor de libros

Se ofrece para trabajos por hora, en oficinas de comercio. Larga práctica en toda clase de asuntos comerciales.

Razón y detalles: Librería y Tipografía Católica, San Francisco, 7. Santa Cruz de Tenerife.

13.º ANIVERSARIO DE LA SEÑORA D.ª Dolores Ascanio de Saavedra

Falleció el 25 de Octubre de 1916, después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

R. I. P.

Todas las misas que el viernes, 25 del corriente, se celebren en la iglesia de San Agustín de esta ciudad, de las 7 a las 8 y media de la mañana, serán aplicadas en sufragio de su alma.

La Laguna, 24 de Octubre de 1929.



AVISO

La Dirección facultativa de las Obras del Puerto ha trasladado sus oficinas a la calle de Eduardo Cobán número 12, antiguo despacho de don Alvaro Rodríguez López.

NUESTRO SERVICIO TELEGRAFICO

Información Nacional y Extranjera

(DE LA AGENCIA PRENSA ASOCIADA)

La reforma Constitucional

Iniciativa del Ateneo de Zaragoza. Madrid 23 240.—De Zaragoza di-

15 años de reclusión al procesado Manuel Gorrada, y 9 meses a José Desenda, como autor y encubridor.

Varias noticias

Nuevo Grupo Escolar. Madrid 23 240.—Anuncian de Cá-

Del Gobierno

Cuando vendrá a Madrid el marqués de Estella. Madrid 23 240.—Dicen de Sevilla,

De Cataluña

La Escuadra española. Madrid 23 240.—Comunican de Barcelona que la Escuadra española

Teatros y cines

EN ESTA CAPITAL. Teatro Guimerá. Para hoy, jueves, a las nueve y media de la noche, se anuncia el estreno de la original comedia cinematográfica de la Paramount, en cinco partes, "El sobre sellado", de interesante argumento en el que figuran escenas de verdadera comicidad interpretada por los conocidos artistas Viola Dana, Theodore Roberts y Raymond Griffith.

Condenados por 34 delitos de hurto. De Barcelona dicen que la Audiencia de dicha capital ha condenado a

Ayuntamiento

Permisos de acopie. Se han concedido los siguientes a la tubería del agua a presión:

Parque Recreativo. En la Sección popular, a las ocho menos cuarto, se proyectarán las 5 primeras partes de la notable superproducción que lleva por título "La hermana Blanca", por Lilliar Gish y Ronald Colman.

Cine La Paz. A las nueve de la noche, se proyectará la notable película en ochopartes, "Dancings", por Sandra Milawanooff y Manola Albani.

Especialidades para hombres

Para invierno acabamos de recibir las últimas novedades masculinas en trajes interiores de lana, mezcla y felpa; camisas de todas clases. Impermeables y paraguas, chalecos y pullovers de fantasía, bufandas y pañuelos, cuellos y puños, tirantes y ligas, calcetines y corbatas. Gabardinas y abrigos, calzoncillos y camisillas, polainas y guantes, perfumería y bisutería, mantas y pijamas.

Advertisement for "amisería Londres" tires. Features an image of a tire and text: "Embarques regulares y frecuentes mantienen existencias frescas y completas de los neumáticos 'U. S.' tan sufridos, a su disposición en cualquier momento."

ciendo que a dicha capital llegó el batallón de Infantería de Marina que intervino en las maniobras navales.

El coronel del citado batallón, señor Díaz, publicó una alocución agradeciendo al pueblo gaditano las aclamaciones con que había sido acogido su batallón.

Madrid 23 1725.—De Valladolid comunican que la marchado con dirección a Sevilla el Cardenal Gaudísqui, Arzobispo de aquella Archidiócesis.

El ilustre Prelado oficiará en el acto de la bendición de una capilla de estilo gótico, que figura en el Pabellón castellano-leonés.

Despachos que llegan de París comunican que toda la Prensa de dicha capital publica sendos artículos ocupándose de la actual crisis del Gobierno.

Todos los periódicos se muestran sorprendidos ante la caída del Galipote de Briand, creyendo que la mejor solución es que continúe dicho político al frente del Gobierno.

De Jerez de la Frontera comunican que el próximo sábado es esperada en dicha población la Familia Real, que se propone visitar los monumentos.

Llegan a Madrid los restos del general Nouvilas. Misas en el vagón que conducía el cadáver.

Madrid 23 1725.—Procedente de El Ferrol llegaron hoy a Madrid los restos del general Nouvilas, fallecido en aquella localidad.

En el vagón en que han sido conducidos se dijeron Misas hasta las diez de la mañana, siendo oídas por muchas personas.

El entierro. A la citada hora se procedió al traslado del cadáver al Cementerio, para recibir sepultura.

De Alemania. El "Conde de Zeppelin" sale para España.

Berlin 23 1615.—A las seis y 49 minutos salió hoy con dirección a España el dirigible "Conde de Zeppelin".

Lo que se publica en la "Gaceta". Se rescinde el contrato con la Transatlántica.

Madrid 23 1725.—En el periódico oficial la "Gaceta de Madrid", se publica hoy una disposición rescindiendo el contrato que tenía concertado el Estado con la Compañía Transatlántica Española.

Advertisement for "CONTABLE" accounting services. Text: "para trabajar por horas, se necesita. Dirígete a las iniciales I. R. M., en la Administración de este diario."

Atentado contra el presidente de Chile, general Ibañez

Un joven le dispara tres tiros. Madrid 23 1725.—Se conocen los pormenores de Santiago de Chile comunicando haber sido víctima de un atentado el Presidente de la República, general Ibañez.

El hecho ocurrió cuando el Presidente transillaba por una de las calles de dicha capital, ocupando un coche, en cuya ocasión un joven disparó tres tiros sobre el vehículo presidencial.

Alfortunadamente, los disparos no hicieron blanco en el general Ibañez, que resultó milagrosamente ileso.

La Policía de Jara ha doblemente al agresor, que resultó llamado Luis Ramírez, de 18 años de edad.

Al ser interrogado se negó a hacer declaración alguna acerca de los motivos que lo indujeron a atacar contra la vida del Presidente.

Los grandes viajes aéreos

Para batir el record de distancia. Madrid 23 1725.—Se reciben despachos de Milán expresando que el aviador alemán Wilfrid ha salido de dicha población, iniciando un vuelo para batir el record de distancia utilizando un aparato de nueva marca.

Un vuelo arriesgado. Según despachos que llegan de Terranova, ha salido la avioneta "Cierva de Oro", tripulada por el ganadero Diezmar, quien se propone llegar a Londres.

El intrépido aviador lleva la mitad del combustible que se considera necesario para las travesías transatlánticas, teniendo en cuenta un buen tiempo.

Esta tentativa del ganadero Diezmar se considera como una verdadera locura.

Gobierno civil. Nota aclaratoria. Anoche se nos facilitó en el Gobierno civil la siguiente nota del señor Benito Quintero:

"En 'La Prensa' aparece reseñado en el suelto 'Nuevas consignaciones', el siguiente concepto: 'Conforme interesa de la Corporación el gobernador civil de la provincia, se consigna una partida de 64.000 pesetas para subvencionar la Escuela Industrial de Las Palmas'.

Escrito así, parece que el gobernador civil ha interesado del Cabildo una consignación no legal en favor de una escuela extra provincial, y conviene que quede aclarado que el gobernador civil no ha interesado de la Corporación Insular semejante consignación.

La Corporación, previamente asesorada, habrá examinado la legalidad o ilegalidad de tal reclamación, y habrá acordado lo que haya estimado oportuno, no por que lo interese el gobernador—que no lo ha hecho— sino porque así lo habría juzgado legal.

Oyó mal o interpretó mal el periodista informador al transcribir al papel lo consignado, y conviene que en asuntos donde aparece ordenado o interesante algo el gobernador civil, se procure la mayor fidelidad en la referencia, o se pidan los datos oficiales, para evitar equivocaciones o torcidas interpretaciones y comentarios, como en esta ocasión.

Si es legal o ilegal la consignación y si es de la competencia o no del gobernador el aprobarla, a su tiempo se resolverá, pero quede aclarado en los términos expuestos el concepto transcrito en el periódico."

Small advertisement for "CONTABLE" services.

Los sucesos en provincias

Un rayo hiere a varias personas. Madrid 23 1725.—De Málaga comunican que en el pueblo de Comares ha descendido una violenta tormenta, ocasionando grandes daños.

Muñido que cayó un rayo en la catedral, hiriendo de gravedad al sacerdote don Pablo Cuevas; y levas a cuatro albañiles.

Ultima hora

El Seberano acatarrado. Madrid 24 210.—De Sevilla comunican que S. M. el Rey se encuentra algo acatarrado, por cuyo motivo no ha salido del Alcázar.

La Reina en la Exposición. También dicen de Sevilla que la Reina Victoria y los Infantes estuvieron en la Exposición, visitando los pabellones de Chile y de Colombia, donde las egregias personas fueron muy agasajadas.

Las Legaciones de París y Londres mostraron a dona Victoria una magnífica colección de esmeraldas, valoradas en 40 millones de francos.

El Presidente de Portugal en Sevilla. De Sevilla dan cuenta de haber llegado el Presidente de Portugal general Curromo, donde se le dispuso un entusiasta recibimiento.

En la fragata "Presidentesarmiento". También dicen las anteriores noticias que se reciben de Sevilla que el marqués de Estella estuvo a bordo de la fragata argentina "Presidentesarmiento".

Agreden que el jefe del Gobierno impuso a los marinos argentinos las condecoraciones que les concedió el Rey con motivo de la visita que hizo a dicho buque.

Epidemia de parálisis infantil. Una nota de la Dirección de Sanidad. Toda la Prensa madrileña se ocupa con gran amplitud de la epidemia de parálisis infantil que se ha declarado en Madrid, estimulando el celo de las autoridades para que tomen cuantas medidas sean necesarias para extinguir la referida epidemia.

Actualidades. Vapores que se esperan. El magnifico vapor inglés "Apapa", es esperado en esta bahía hoy, jueves, con destino a Plymouth y Liverpool, para cuyos puertos admite pasajeros y fruta.

El magnifico vapor inglés "Apapa", es esperado en esta bahía hoy, jueves, con destino a Plymouth y Liverpool, para cuyos puertos admite pasajeros y fruta.

Actualidades. Vapores que se esperan. El magnifico vapor inglés "Apapa", es esperado en esta bahía hoy, jueves, con destino a Plymouth y Liverpool, para cuyos puertos admite pasajeros y fruta.

Actualidades. Vapores que se esperan. El magnifico vapor inglés "Apapa", es esperado en esta bahía hoy, jueves, con destino a Plymouth y Liverpool, para cuyos puertos admite pasajeros y fruta.

Actualidades. Vapores que se esperan. El magnifico vapor inglés "Apapa", es esperado en esta bahía hoy, jueves, con destino a Plymouth y Liverpool, para cuyos puertos admite pasajeros y fruta.

Actualidades. Vapores que se esperan. El magnifico vapor inglés "Apapa", es esperado en esta bahía hoy, jueves, con destino a Plymouth y Liverpool, para cuyos puertos admite pasajeros y fruta.

Actualidades. Vapores que se esperan. El magnifico vapor inglés "Apapa", es esperado en esta bahía hoy, jueves, con destino a Plymouth y Liverpool, para cuyos puertos admite pasajeros y fruta.

Actualidades. Vapores que se esperan. El magnifico vapor inglés "Apapa", es esperado en esta bahía hoy, jueves, con destino a Plymouth y Liverpool, para cuyos puertos admite pasajeros y fruta.

Muñido los aceros que se dirigen a los directores de los establecimientos docentes, para que se separen los niños que padezcan manifestaciones cutáneas.

Imponer que dichos enfermos se aisen en el Hospital del Rey.

También dice que se prepara un proyecto de inspección médico escolar.

Se acaban de recibir noticias de Barcelona comunicando que a las 3 y 30 de esta tarde, apareció sobre la ciudad el dirigible alemán "Conde de Zeppelin".

También evolucionó el "Conde de Zeppelin" sobre la Exposición, dirigiéndose después hacia el mar con dirección a Valencia.

Bolsa de Madrid

Table with 2 columns: Title and Price. Includes items like Libras, Francos, Liras, Francos suizos, etc.

Table with 2 columns: Title and Price. Includes items like Banco de España, Banco Español de Crédito, Banco Español de Río de la Plata, etc.

SANTA TERESA

FABRICA DE DULCES HELADOS. Compre usted hoy el riquísimo dulce "APOLO" servido en vaso de fibra, en cucharilla.

MOVIMIENTO DE POBLACION

Nacimientos. Ruanando Miguel Monerrás, Benigno Hernández Pérez, Dolores Hernández Tejera, Manuel Peña González.

Advertisement for "COLEGIO DE LA PUREZA DE MARIA SANTISIMA". Text: "Se participa que desde el primero de Octubre, quedarán abiertas en dicho Centro las clases, admitiéndose: internas, medio pensionistas, externas encomendadas y párvulos."

